



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Bildung und Kultus

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Markus Rinderspacher,
Kathi Petersen, Martin Güll u.a. und Fraktion (SPD)**

Drs. 17/3595

Erhalt der Pluralität in der Erwachsenenbildung

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Dialog mit den Trägern der Erwachsenenbildung zur erarbeiten, wie eine flächendeckende und plurale Versorgung mit Angeboten der Erwachsenenbildung in Bayern sichergestellt werden kann, und darüber zu berichten.“

Berichterstatlerin: **Kathi Petersen**
Mitberichterstatlerin: **Dr. Ute Eiling-Hütig**

II. Bericht:

1. Der Dringlichkeitsantrag wurde dem Ausschuss für Bildung und Kultus federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Dringlichkeitsantrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 20. Sitzung am 13. November 2014 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Martin Güll
Vorsitzender